



Hoy podría decidirse la supremacía de la máquina frente al ser humano, cuando el campeón mundial de ajedrez, Vladimir Krámnik, dispute la quinta partida del Desafío Mundial de Ajedrez 2006 ante la computadora gigante Deep Fritz, en el ciudad de Bonn, Alemania. El jugador ruso es la última esperanza del género humano capaz de vencer la inteligencia artificial. El cuarto encuentro, disputado el pasado viernes, fue un reñido duelo de seis horas dominado por la máquina. Así, este domingo, a las ocho horas tiempo de México, estará en juego el honor del hombre ante la tecnología ■ Ap